
 
 

Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca 
LICEO SCIENTIFICO ENRICO FERMI 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO del 27 settembre 2022 

 

Dopo essere stato regolarmente convocato, oggi 27 settembre 2022 alle ore 17,00 si è riunito in 
modalità telematica, il Consiglio di Istituto del LICEO SCIENTIFICO ENRICO FERMI di Bologna per 
discutere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Surroga nell’Organo di Garanzia dei componenti decaduti dall’incarico: Giacinta Titolo 

(genitore), Margherita Lo Bianco e Riccardo Nisi (studenti); 
3. Variazioni al Programma Annuale 2022; 
4. Orario di apertura al pubblico degli uffici di segreteria; 
5. Ratifica partecipazione alla rete delle supplenze personale Ata; 
6. Aggiornamento sull’avvio del nuovo anno scolastico; 
7. Proposta della Commissione scambi culturali e viaggi (variazione ai punti all’ordine del giorno); 
8. Aggiornamento del Vademecum sulla sicurezza e del Patto di Corresponsabilità; 
9. Varie ed eventuali.  

 
SONO PRESENTI: 

DIRIGENTE SCOLASTICO DOCENTI 

FULVIO BUONOMO Sì BAGNACAVALLI MARIA TERESA Sì 

STUDENTI CENTINEO PAOLA Sì 

BIZZARRI EMMA 

 

NO 

FABBRI MARIAGRAZIA 

Sì 

GANDINI GAIA SI 

NISI RICCARDO (Sede Associata) Sì NADALINI CLAUDIA SI 

SANTI GUGLIELMO  Si GIGLI RITA Sì 

STAGLIANò ESMAKA 
Si (entra 
alle 17,30) 

SPINA CAMILLA 
Si 

GENITORI TERZI CLAUDIA Sì 

SCATASTA ROSSELLA No PERSONALE ATA 

SERGIO FABIANA Sì LOPREIATO BASILIO  NO 

FABRIZI LAURA Sì   

 

Constatata la presenza dei Consiglieri, il Consiglio è validamente costituito ai sensi di legge e quindi 
può validamente discutere e deliberare sugli argomenti che sono all’OdG. 
 
La Presidente del CdI nomina segretaria verbalizzante il Consigliere Camilla Spina. 
Inizia la trattazione dei punti all’OdG. 
 
 



1. Lettura e approvazione Verbale seduta precedente: 

Il Dirigente presenta il verbale della seduta precedente. In merito all’adattamento del calendario 
scolastico il Collegio docenti  ha approvato  le tre date di sospensione delle lezioni: lunedì 31 ottobre, 
sabato 7 gennaio e lunedì 24 aprile. Riguardo le LIM il Dirigente riferisce che le LIM avanzate sono 
riservate in parte al laboratorio di Fisica (ne sono destinate 3), 1 al laboratorio di scienze ed una a 
quello di informatica.  Il CdI ha accordato la dotazione di tre LIM a qualche ente o istituto ma 
attualmente  sono in possesso della scuola. Le LIM non sono ancora state donate perché saranno 
collocate all’interno delle aule con le pareti mobili. 

 

                                     IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

all’unanimità 

                                                      DELIBERA (n. 71) 

l’approvazione del Verbale della seduta precedente. 

 

2.Surroga nell’Organo di Garanzia dei componenti decaduti dall’incarico: Giacinta Titolo 
(genitore), Margherita Lo Bianco e Riccardo Nisi (studenti); 

 
Per quanto riguarda il comitato di garanzia, tra i genitori si propone la presidente Fabiana Sergio in 
sostituzione della signora Giacinto Titolo, mentre per quanto riguarda  l’accoglienza delle 
candidature  tra gli studenti al momento non ci sono candidature da  affiancare allo studente 
Riccardo Nisi. 

                                                    

3.Variazioni al Programma Annuale: 

La DSGA descrive le variazioni del Programma Annuale, in merito alle quali si rimanda al documento 

allegato. In particolare specifica che Il dipartimento di scienze ha partecipato al bando per l’acquisto 

di strumenti per il laboratorio, dei 16 mila euro previsti ne sono già pervenuti 8 mila euro. Precisa 

che la scuola è stata ammessa in un secondo tempo al bando per il progetto STEM (spazi e strumenti 

digitali) che consiste nel miglioramento delle attrezzature e arredi del laboratorio di microbiologia 

molecolare. 

Il corso di allineamento svolto a fine agosto e inizio settembre associato al contributo del Comune, 

progetto Scuole Aperte, ha visto nella seconda fase una discreta partecipazione da parte degli 

studenti. Il finanziamento prevede un contributo alle famiglie che integra la quota da loro versata.  

                                                        IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

all’unanimità  

                                                                  DELIBERA (n. 72) 

l’approvazione delle variazioni di bilancio (con il parere favorevole dell’alunno Santi Guglielmo in 

quanto minorenne). 

 

4. Orari di apertura al pubblico della segreteria per l’a.s. 2022-23: 

Il Dirigente informa il Consiglio che l’anno scorso era stata fatta la proposta di ridurre l’orario 

giornaliero nella mattina del giovedì in cui la segreteria effettua il servizio anche al pomeriggio e 

aggiungere l’ora  sottratta nelle mattine del martedì e venerdì. Tuttavia, tale proposta deliberata in 

sede di CdI non è stata applicata, pertanto viene riproposto il normale orario di ricevimento della 

segreteria. 

                                                 IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

all’unanimità  



                                                           DELIBERA (n. 73) 

l’approvazione dell’orario di apertura della segreteria.  

 

5. Ratifica partecipazione alla rete delle supplenze personale Ata; 
 
Viene formalizzata  la ratifica dell’adesione alla rete di scuole che riunisce le convocazioni all’istituto 
Rosa Luxemburg.  
 

6. Aggiornamento sul nuovo anno scolastico. 
Il Dirigente illustra la situazione inerente l’anno scolastico dicendo che le attività didattiche sono 
riprese regolarmente in quanto sono stati individuati i supplenti e si sta completando l’organico. In 
merito alla situazione didattica presenta un veloce resoconto dei casi degli alunni rimandati a giugno 
che hanno affrontato gli esami a settembre riferendo che, laddove c’è stato l’impegno da parte degli 
studenti che dovevano recuperare,  i docenti dei vari consigli di classe hanno fatto una valutazione 
realistica promuovendo gli alunni fragili anche in presenza di qualche lacuna, mentre nei casi di 
alunni che non hanno mostrato miglioramenti rispetto la situazione di partenza o che addirittura a 
settembre hanno manifestato un peggioramento,  si è dovuto procedere con la bocciatura. 
Per l’anno appena iniziato si lavorerà per consolidare la preparazione lasciando indietro alcuni 
comportamenti dovuti all’emergenza sanitaria. La richiesta è quella di una sinergia di intenti, di 
rispristino del percorso regolare. 
In relazione all’organizzazione scolastica al momento le indicazioni pubblicate dal Ministro 
dell’Istruzione non prevedono disposizioni particolari per misure sanitarie. 
Mentre per i casi positivi è previsto un iter per i contatti stretti l’indicazione rimanda alla circolare 
del 30 marzo del 2021 (auto sorveglianza per dieci giorni, obbligo di indossare le mascherine ffp2 e 
distanziamento).  
Gli alunni potranno accedere all’edificio scolastico anche se sono raffreddati indossando la 
mascherina, non potranno invece entrare a scuola con una temperatura corporea superiore a 37.5. 
Riguardo il piano della didattica digitale integrata al momento è sospesa ma non eliminata in quanto 
sarà utilizzata come risorsa per tutte le situazioni che non riguardano il covid.  
La Presidente Fabiana Sergio propone che l’attivazione della didattica a distanza avvenga dopo il 
settimo giorno di assenza dell’alunno.  
Dopo un confronto il Dirigente conclude dicendo che la didattica a distanza potrà essere richiesta 
dalle famiglie e attivata dai docenti per assenze prolungate oltre i dieci giorni e se le condizioni 
dell’alunno lo consentono. Inoltre chiarisce che non c’è più la piattaforma online su cui i genitori 
inserivano i dati degli alunni. Dunque la DDI si attiva dal momento in cui è richiesta, nei casi in cui 
abbiamo una certificazione.  

                                                                IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

all’unanimità  

                                                                               DELIBERA (n. 74) 
l’aggiornamento sul nuovo anno scolastico. 
 
7. Proposta Commissione scambi culturali e viaggi (variazione ai punti all’ordine del giorno). 
 Interviene la prof.ssa Terzi riferendo che la commissione viaggi e scambi culturali  ha promosso per 
il biennio un tetto massimo di 300 euro e uno di 1000 euro per il triennio. La proposta della 
commissione viaggi visti i rincari è di lasciare il tetto massimo di 300 euro per il biennio e di fissare 
la quota di 1250 euro come tetto massimo nel triennio, con un massimo di 650 euro per il singolo 
viaggio di istruzione per studente. La professoressa rende noto che la commissione invierà prima dei 
CdC di ottobre una circolare alle famiglie degli studenti per le indicazioni. In merito agli scambi e ai 
viaggi la commissione sta dialogando con le agenzie e sta valutando le varie opportunità sulle mete. 
A breve proporrà alle famiglie e agli studenti di aderire attraverso la compilazione di un modulo 



online. Novità di quest’anno è la partecipazione agli scambi culturali delle classi quarte. 
                                                        IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

all’unanimità  

                                                                               DELIBERA (n. 75) 
l’approvazione della proposta della commissione. 
 
 
8.Aggiornamento del Vademecum sulla sicurezza e del Patto di Corresponsabilità. 
 La presidente Fabiana Sergio dice che sarà obiettivo del prossimo CdI la variazione al regolamento 
di Istituto. Il Dirigente sottolinea di aver fatto alcune revisioni e che la commissione dovrà riunirsi 
per sviluppare alcuni punti e riscrivere meglio alcune osservazioni.  
 
9. Varie ed eventuali: 
 
Esauriti gli argomenti all’odg, la seduta è tolta alle ore 19,20. 
 
 
 

La Presidente                        La Segretaria 

(Fabiana Sergio)         (Camilla Spina)  

 

 


